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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年9⽉月6⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　   

9⽉月13⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　クラブフォーラム（⻘青少年年奉仕）  

9⽉月20⽇日（⽕火）休会  

9⽉月27⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：イニシエーションスピーチ  

10⽉月4⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　卓話：湘南ベルマーレフットサルクラブ  
 　 　 　 　 　 　 　久光  重貴 　様  
 　 　 　 　 　 　「がんと闘い夢を届ける」  

10⽉月11⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　クラブフォーラム（⽶米⼭山）  

10⽉月18⽇日（⽕火）夜間例例会（お⽉月⾒見見例例会） 　  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：39名

12：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13：00 担当：齋藤会員  
卓話：⼩小⽥田原市ラグビーフットボール協会  
 　 　 　会⻑⾧長 　⾼高橋  敦朗 　様  
「⼩小⽥田原市ラグビーフットボール協会設⽴立立に  
 　ついて」

13：30 閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

例例会報告：2016年年8⽉月30⽇日（⾬雨） 　 　第1948回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年9⽉月-‐‑‒  

‣7⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「会員による卓話」  

‣8⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　特別休会 　  

‣9⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣9⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「ガバナー公式訪問」  

‣12⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　湯本富⼠士屋ホテル 　18：00  
   ｢夜間移動例例会：京都南RC来訪｣  

‣13⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢ガバナー公式訪問｣  

‣14⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「地区研修協議会実⾏行行委員会全体会第⼀一回開催」  

‣15⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「クラブ協議会：ガバナー補佐公式訪問」  

‣16⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢出前講座①｣  

‣16⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢会員による卓話（出席）｣  

‣19⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休⽇日休会  
‣20⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢未定｣  

‣21⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣22⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　祭⽇日休会  

‣23⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣23⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢会員による卓話（クラブ研修）｣

本日の例会：通常例会（第1949回）

一寸木 芳行　委員長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

8⽉月30⽇日分 30,000 198,125 1,200,000

❖ ニコニコ箱

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

✴卓話者  
佐野  英之様（第2780地区ガバナー／秦野RC）…本⽇日は台⾵風の
余波か、⾬雨が激しい中公式訪問に伺いました。本⽇日は宜しくお
願い申し上げます。  
✴ゲスト  
髙⽥田   喜好様（ガバナー補佐／⼩小⽥田原RC）…佐野ガバナー公式
訪問のお供として伺いました。よろしくお願いします。  
✴ビジター  
千村   憲⼀一様（⾜足柄RC）…お世話になります。鈴鈴⽊木さん、辻村
さん、いつもご指導いただきありがとうございます。⼜又、辻村
会⻑⾧長本年年頑張って下さい。  
✴Welcomeメッセージ  
執⾏行行部⼀一同…佐野ガバナー、本⽇日は御訪問いただき有難うござ
います。ご指導よろしくお願い致します。  
河野  秀雄さん…佐野ガバナー、お世話に成ります。仲間がガバ
ナーとして2780地区のリーダーとして先頭に⽴立立って頑張ってい
る事にうれしく思います。  
⽯石﨑 　 孝さん…佐野ガバナー、毎⽇日公式訪問ご苦労様です。本
⽇日ご指導よろしくお願いいたします。  
杉崎   勝成さん…佐野英之ガバナー、髙⽥田AG、ご苦労様です。
本⽇日はご指導宜しくお願い致します。  
⽊木村  頼弘さん・久保⽥田  知⼦子さん・柳柳井 　渉さん・須藤  公司さ
ん…佐野ガバナー本⽇日はようこそいらっしゃいました。本⽇日は
御指導よろしく御願いします。  
⼩小林林  和彦さん…佐野ガバナー、御来訪いただきありがとうござ
います。本⽇日はよろしくお願い致します。  
✴会員誕⽣生⽇日  
杉崎   勝成さん…誕⽣生⽇日のお祝い有難う御座います。64歳にな
ります、最近⽿耳が遠くなりあせってます。  
富⽥田  浩⼀一朗さん…誕⽣生⽇日にお祝いを頂きましてありがとうござ
います。今後ともよろしくお願いします。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
中村  維孝さん…妻のお祝いいただきありがとうございます。毎
年年すてきなお花を楽しみにしています。  
✴その他  
清 　 康夫さん…（株）フジミ6⽉月決算が終わり、44期は売上
げ、経常利利益も前期より向上しましたので少々ニコニコへ。

❖ 会員誕⽣生⽇日
富田 浩一朗さん（8月27日） 
杉崎 勝成さん（9月2日）

❖奥様誕⽣生⽇日
三宅 一枝様（8月28日） 
中村 弘美様（9月3日）

❖ ガバナー公式訪問  記念念写真

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　  

例例会報告：2016年年8⽉月30⽇日（⾬雨） 　 　第1948回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年8⽉月30⽇日 　12：30〜～14：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さん、こんにちは！  
先ず、佐野英之2780地区ガバナー、⾼高⽥田喜
好第9グループガバナー補佐、わざわざ当ク
ラブに、ご訪問いただき御礼申し上げます。
佐野ガバナーにおかれましては、2780地区
の全65ロータリークラブへの公式訪問、地
区⾏行行事の運営参加、国際ロータリーへの参加
等で、2780地区65クラブのため、お休みな

く、毎⽇日のように活躍していただき、⼼心より感謝申し上げま
す。本当にありがとうございます。  
さて、先週末よりテレビ、ラジオ等で、観測史上、最⼤大とか、
初の進路路とか騒がられていた台⾵風10号は、今回も前回の台⾵風同
様に、⾜足柄平野には⼤大した被害もなく、現在、東北北地⽅方に進ん
でおります。台⾵風に不不慣れの東北北ですので被害を⼼心配しており
ます。また、すでに被害、損害を受けた⽅方には⼼心よりお⾒見見舞い
申し上げます。今年年は、異異常気象のためか、6⽉月までには台⾵風
は全くなく、7⽉月になると4つ発⽣生しましたが、本⼟土には全く接
近していないので、⾸首都圏等での降降⾬雨量量不不⾜足で夏の渇⽔水が危惧
されておりました。しかし、8⽉月になると7つも発⽣生し、そのう
ち5つが本⼟土への接近上陸陸し、各地で局地的な⼤大⾬雨、強⾵風によ
り多⼤大な被害を与えております。今年年の台⾵風や⼤大⾬雨被害、熊
本、イタリアでの地震被害等を⾒見見聞していると、よく観測史上
初という⾔言葉葉を使われ、⼜又、過去にあまり被害がなかったよう
な地域にも多⼤大な物質的⼈人的被害を与えています。私は、なに
か地球規模での異異常気象や変動が⽣生じ、進⾏行行しているような気
がして、少々不不気味な気がしています。  
9⽉月1⽇日は防災の⽇日です。これは1923年年9⽉月1⽇日に発⽣生した関東
⼤大震災、⼜又、8⽉月から9⽉月にかけて台⾵風の接近上陸陸が多いいこと
にちなんで1960年年に制定された⽇日本の記念念⽇日です。この機会
に、会員皆様には、⽇日々“備えあれば患いなし”の気持ちにて災
害に対して準備対応していただく様お願いいたします。  
本⽇日は、ガバナー公式訪問の例例会、クラブ協議会ですので、時
間延⻑⾧長にて終了了時間は2時半となります。お付き合いのほど、
宜しくお願いいたします。

❖会⻑⾧長挨拶 出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

8⽉月30⽇日 39(37) 30 0 81.08%

  8⽉月23⽇日 39(36) 30 0 83.33%

8⽉月9⽇日 39(35) 23 1 68.57%

❖ 幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)本⽇日はガバナー公式訪問の為、例例会時間が
１時間延⻑⾧長になり、14時30分終了了になりま
す。  
2)9⽉月のロータリーレートは102円です。  
3)9⽉月8⽇日（⽊木）9：30〜～10：30オンライン
研修「クラブのためのよくわかる寄付と承
認」が開催されます。参加される⽅方は事務局
の諸星さんまでお願いします。  

4) 「地区⼤大会記念念懇親ゴルフコンペのご案内」が来ていま
す。平成28年年9⽉月26⽇日（⽉月）レイクウッドゴルフクラブに
て開催。出場を考えてる⽅方は事務局の諸星さんまでお願い
します。  

5) 10⽉月16⽇日（⽇日）秦野市⽂文化会館にて地区⼤大会が開催され
ます。皆様の出席を宜しくお願いします。  

6) 次週、第３回定例例理理事会を開催します。理理事の⽅方は出席を
宜しくお願いします。

本多  純⼆二  委員

【⽋欠席者】7名  
 　 　⼤大川 　裕、⻑⾧長⽥田  英⼀一、⼤大⾼高  英之、守屋  善男、  
 　 　上⽥田  博和、⼤大野  英明、内⼭山 　昇  
【今回MU】0名  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖卓話

けの活動は空虚です。理理念念と実践を調和させることが重要で
す。会員の3つの義務、会費の納⼊入、例例会への出席、「ロータ
リーの友」や「ガバナー⽉月信」を購読する。これはご存知で
しょうが、奉仕活動に積極的に参加してください。ロータリー
は職業⼈人の集まりです。会員の職業は多様性に富み、⾼高潔性・
倫倫理理観を重んじ、リーダーシップに富んだ⽅方々です。奉仕を通
じて親睦を育み、親睦を通じて奉仕を実践する、これこそが中
核となる価値観だと思います。これを基に私は3つの地区⽅方針
を掲げました。戦略略計画の継続、3つの義務の遂⾏行行、ロータ
リークラブに10個以上の⽬目標設定、です。それに加えて重点
⽬目標を4つ。1)会員増強の維持  2)公共イメージ  3)財団⽶米⼭山へ
の寄付  4)オンラインツールの活⽤用。会員増強については本年年
度度地区全体で75名の純増を図っています。⽇日本では地域別特
別計画を掲げ3年年間で10％の増強計画を⽴立立てましたが、思うよ
うに捗らずゾーンの⾒見見直しやRI理理事の数の⾒見見直しが審査されま
した。理理事が1⼈人だとどうしても意⾒見見が通りにくくなります。
新会員の勧誘、現会員の維持、新クラブの結成に基づき、50
名以下のクラブは1名、51名以上のクラブは2名以上の純増を
お願いします。本年年度度は⼥女女性会員の増強も図りたく、⼥女女性だけ
の⼩小委員会で卓話に回ることにしました。また、3年年未満の会
員の退会が多かったので、クラブ奉仕委員会が開催していた1
泊研修を⽌止めて、グループ単位で年年2回研修会を開催する予定
です。是⾮非そこで親睦を深めてもらいたいと思います。公共イ
メージですが、地域社会におけるクラブの存在感を⼀一層際⽴立立た
せる⼒力力になって欲しいです。ポリオは2018年年には制覇できそ
うだったのですが、残念念ながらナイジェリアで2名の患者が発
⽣生しました。2019年年を⽬目指してもう少し寄付の延⻑⾧長をお願い
します。ロータリーデーは駅前清掃が中⼼心になっていました
が、本年年度度はポリオを中⼼心にして⾊色々なイベントをやっていた
だきたいと思います。また、財団100周年年ということで地区⼤大
会にも記念念式典があります。是⾮非ご出席ください。財団⽶米⼭山の
寄付は1⼈人あたり200ドル、⽶米⼭山寄付は例例年年通り2万円をお願い
します。⼤大⼝口寄付は既に達成できました。最後にオンライン
ツールの活⽤用ですが、勉強して皆さんマイロータリーに登録し
て欲しいと思います。  
本年年度度⽬目標・運営⽅方針を発表しましたが、会⻑⾧長・幹事さんだけ
でなく皆さん是⾮非絆を強くして⾵風通しの良良いクラブを作ってく
ださい。  

ー質疑応答が⾏行行われましたー

「ガバナー公式訪問」 
国際ロータリー第2780地区  

佐野 　英之 　ガバナー  

本年年度度ガバナーを仰せつかりました、秦野
RCの佐野でございます。このクラブに来て
驚いたのは、まず会場が⾮非常に広いこと。
広々した清々しい会場でできることはすごく
幸せだと思います。それと、地球儀の存在。
昨年年のソウル国際⼤大会では私が“on  to  

Seoul”実⾏行行委員⻑⾧長となり、⽇日本から600名以上の会員が参加し
てくださいました。当地区は初めて友愛広場に2つのブースを
出しました。1つはティー・セレモニーで⽇日本茶茶を出し、外国
⼈人には⾮非常に好評でした。世界各国1,200名以上の会員と、RI
会⻑⾧長始め千⽞玄室さん、⼩小沢さんなどのお偉⽅方にもたくさん来て
いただきました。会員増強という⼤大きなテーマがありますが、
今年年度度は『-‐‑‒32名』という⼤大幅な減少でスタートする訳です。
予算も⼤大幅な狂いが⽣生じて150万以上の⾦金金額が⾒見見直しを迫られ
ています。会⻑⾧長さんが⽅方針で述べられたように、是⾮非会員増強
に対してご協⼒力力をお願いいたします。ジョン・ジャーム会⻑⾧長に
ついて、彼の⼈人間性からお話ししたいと思います。2016-‐‑‒7年年
度度会⻑⾧長・ジャーム⽒氏の『⼈人類に奉仕するロータリー』は既に皆
さんご存知でしょう。彼は現在テネシー州のチャタヌーガRC
で在籍36年年になっています。また、彼は趣味がなく、市⺠民と
しての仕事が⾃自分の娯楽だと⾔言っています。背が⾼高くハンサム
な男性の典型だそうですが、190㎝以上100㎏以上の堂々たる
体格で、外国⼈人からすると美男⼦子らしいです。彼は伝統的な募
⾦金金の達⼈人です。

❖ Table  flower
• バラ  
• ガーベラ  
• ⾚赤ブバリア  
• レインボーコンシンネン  
• レモンリーフ  
【花⾔言葉葉】  
バラ：「愛」「美」  
ガーベラ：「希望」  
⾚赤ブバリア：「交際」

ポリオの「2億ドルのチャレンジ」に⾃自ら進んで委員⻑⾧長とな
り、これを達成した凄腕の持ち主です。  
彼は⽯石職⼈人の⼦子供として育ちました。倫倫理理観は⼦子供の頃に形成
されたと⾔言われています。ご両親は彼を⼤大学へ⾏行行かせる財⼒力力が
無くて、⽫皿洗いなどのアルバイトをして苦労しながら⼤大学を卒
業しました。そしてアメリカ空軍に⼊入りベトナム戦争にも従軍
したそうです。除隊後、故郷のエンジニアリング会社へ⼊入社
し、10年年後には共同経営者になったほどの経営⼿手腕を発揮し
ました。彼は「ロータリーに⼈人を惹きつけるポップコーンの⾹香
りを⾒見見つけたい。その惹きつけ役は奉仕である。更更に我々は奉
仕志向の強い次世代の⼈人々を惹きつけなければならないし、彼
らにすぐにメッセージを発信すべきだ」とも⾔言っています。  
皆さん、リーダーとしての3要素をご存知ですか？  1)常に紳⼠士
的であること。2)誰にでも親⾝身であること。3)何にでも達成す
ることができる。この3つです。彼はロータリアンに「クラブ
例例会は何回開きましたか？」ではなく、「地域社会にどのよう
な変化をもたらしていますか？」と尋ねるそうです。これはRI
の出席に柔軟性を持たせている、例例会の有り⽅方がここで変化す
る理理由の説明と思われます。ジャーム会⻑⾧長が今悩んでいるの
は、ロータリーをもっとビジネスライクに運営すること。無駄
を無くす努⼒力力をもっと加速すべきだと考えているそうです。例例
えば毎年年開催されるサンディエゴの国際協議会をエバンストン
（RI本部）に移転して運営するとか、RI理理事会期間の短縮、
RI委員会を縮⼩小し経費を節約する、などと考えています。更更に
「ロータリーは⾊色々な意味で今後を決定づける歴史的な節⽬目を
迎えた。世界で最も⼤大きな善いことの推進⼒力力となるため、固い
決意と熱意でポリオ撲滅を成し遂げ、勢いをつけて前進させな
がらこれまでの成功をバネに⾶飛躍する時が来た」と述べていま
す。「111年年続くロータリーの歴史の中で、多くの会員がロー
タリーを通じて友⼈人と出会い、地域社会と繋がり、⽬目的意識識を
持ち、⼈人々との絆を育み、キャリアを築き、他では味わえない
貴重な経験をしてきたと思います。毎週3万4千以上のクラブ
の⼈人たちが例例会で語らい、笑い、アイデアを分かち合っていま
す。しかし我々が集う⼀一番の理理由は何だと思いますか？我々の
最も⼤大切切な⽬目標は奉仕です。我々の限界は我々⾃自⾝身が設けてい
る限界に過ぎず、ロータリーには世界を変える⼒力力とネットワー
クの知識識の結集があり、意義ある奉仕の最善の道はロータリー
会員になることだと信じています」これも、ジャーム会⻑⾧長の⾔言
葉葉です。「クラブ、地区、RIレベルにおけるリーダーシップの
継続はロータリーを繁栄させ、秘めたる可能性を最⼤大限に発揮
する唯⼀一の⽅方法である」とも⾔言っています。「我々が⽬目指すの
はただ単にロータリアンの数を増やすのではなく、ロータリー
による善き活動をより多く実現させてロータリーのリーダーと
なれるロータリアンを増やすことだ」と。ポール・ハリスは晩
年年、ロータリーの設⽴立立経緯について「個⼈人の⼒力力は個々のニーズ
に向けることができます。しかし⼤大勢の努⼒力力の結集は⼈人類に奉
仕を捧げなければなりません。結集された努⼒力力には限界があり
ません」と述べています。全世界、約120万以上のロータリア
ンが⼀一体となり、財団や各⾃自のリソースを駆使して⼈人類の奉仕
に取り組むようになるとは、ポール・ハリスも想像していな
かったと思います。『⼈人類に奉仕するロータリー』という⼤大き
なRIテーマを掲げ、ロータリーは今⼤大事な時を迎えています。
今こそ真の平和の使者になっていく時だと感じています。  
このようなテーマに従って、2760地区の実情を踏まえながら
地区⽅方針に全⼒力力を尽くす所存です。まず戦略略計画についてのお
さらいです。RIの戦略略計画はロータリー活動の基本である中核
的価値観と具体的実践⽬目標で、3つの要点から成り⽴立立っていま
す。ロータリー活動における理理念念と実践はとても重要な要素で
すが、理理念念のない実践は活動の価値がなく、実践しない理理念念だ


